

Ein ganz besonderes Dart-Turnier

Fliegende Pfeile im P13

Am Sonntag, 22. Juli 2018 stand im Pool Bistro P13 in Waiblingen ein außergewöhnliches Ereignis auf dem Programm der Dart-Gruppe des Assistenzdienstes: 13 Jugendliche und junge Erwachsene kämpften den ganzen Nachmittag im Turnier-Modus um den Siegerpokal und die Medaillen. Dem Sieger winkten professionelle Dart-Pfeile, gestiftet von der Firma Didier's Individual Darts. Bis er feststand vergingen allerdings einige Stunden. Das erforderte bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern höchste Konzentration, großes Durchhaltevermögen und die Unterstützung der extra angereisten Fans und Familien.

Doch alle traten mit den besten Voraussetzungen an, denn zweimal im Monat, immer donnerstags, wird im P13 trainiert. Seit über 2 Jahren hat die Gruppe dort einen optimalen Platz zum Üben, wird rundum gut versorgt und fühlt sich richtig wohl. Unter der Anleitung von Assistenzdienst-Mitarbeiterin Conny Huber und Übungsleiterin Tanja Scholz lernen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, wie man es schafft, mit den Pfeilen die Scheibe und die richtigen Felder zu treffen. Denn am Ende muss die Null stehen und das ist ganz schön happig: Die letzte Zahl muss genau passen, zu hoch ist in diesem Fall genauso schlecht wie zu niedrig. Das klappt nur selten beim ersten Mal.

Den Siegerpokal hat am Ende Celina Kobelt abgeräumt, aber gewonnen haben an diesem Nachmittag alle und der Spaß war riesengroß. Als nächstes Projekt steht ein Turnier an, in dem es gemischte Teams aus Bundesligaspielern und Teilnehmer/innen der Dart-Gruppe gibt. Die Idee dazu hatte Bundesligaprofi Marco Waldner. Unter dem Motto „Dart kennt kein Handicap“ wird es in Zukunft noch andere Veranstaltungen geben. Es lohnt sich also, weiter zu trainieren und dran zu bleiben. Ein Einstieg in die laufende Dart-Gruppe des Assistenzdienstes ist ab September 2018 möglich. Auch für 2019 nehmen wir gerne Anmeldungen an (Angebotsheft 2019: Seite 14 Angebot WN12 und Seite 34 Angebot E10).

